

# *22 de diciembre: ¡Cuba, territorio libre de analfabetismo*

---



Cada 22 de diciembre las escuelas cubanas llenan sus aulas con la alegría de alumnos y profesores que festejan los aprendizajes adquiridos y la fortuna de disfrutar la oportunidad de tener una educación gratuita y tan completa.

Es el Día del Educador en la isla y las celebraciones alcanzan un nivel nacional que, a veces, se convierten en jornada para homenajear a esos seres que forjan el carácter y educación de quienes serán el futuro de nuestro país.

Encargados de cultivar y hacer distintiva la labor cotidiana de la docencia en Cuba, los maestros hacen homenaje anualmente a quienes en 1961, un día como hoy, culminaron la labor de enseñar a leer y escribir a todos los cubanos en cada rincón del país.

A ellos, quienes dieron el paso al frente y se movilizaron para erradicar el analfabetismo de manera voluntaria, también está dedicado este día.



**Radio Habana Cuba**